

どりいむ通信

特定医療法人 大慈会 三原病院 医療理念
科学(Science) 共感(Sympathy) 自立(Independence)

心の豊かさや個性が医療に求められている現代社会において私達病院スタッフは、科学的根拠に基づいた先進の精神医療を取り入れ、大いなる慈しみの心で患者様に共感し、患者様やご家族に安心して頂ける信頼性の高い病院づくりを目指します。開放的で自由な、のびのびとした環境を提供し、専門性と責任を持った態度で、患者様の自立や飛躍を支援することをスタッフの喜びと致します。

三原病院の6ヶ条

1. 患者様を第一とする医療を実践してまいります。
2. 信頼と共感で結ばれた治療関係づくりに努めます。
3. 診断や治療について先進の精神医療を提供いたします。
4. 親しみやすく地域に開かれた病院を目指します。
5. 社会復帰の促進に力を注ぎ、患者様の自立を支援いたします。
6. 特色のある専門的なチーム医療を提供いたします。

爽やかな5月が過ぎ、梅雨に入る時期になりました。院内の紫陽花もたくさん蕾を付け、これから色づくのが楽しみです。一方、ジメジメと蒸し暑い日が多くなり、気温の寒暖の差も大きく、体調を崩しやすい時でもあります。健康管理を行い、体調を崩さないよう気を付けましょう。



散歩に出かけました

5月の爽やかな風を感じに、散歩に出かけました。院内の庭にも、芝桜やパンジーなど色とりどりの花が咲き、とても綺麗でした。思わず皆さん笑顔がこぼれ、とてもいい表情をされていました。



あずま屋でひと休み…



ステキな笑顔ですね！



風船バレー大会

5月23日に「風船バレー大会」を行いました。応援やかけ声や歓声で、とても賑やかに盛り上がりました。普段はおとなしい方が、元気いっぱい活躍され、いつもとは違う一面が見えた機会でもありました。



がんばれ~!!



それ~!!



紅組優勝！

家族会のご報告

5月の家族会では、現在までの夫婦生活を振り返ってのお話を聞かせて下さいました。

パートナーが認知症となり「思い描いていた老後とは違うかもしれないが、介護を楽しむ、何でも感謝」だとい、このような思いになられるまでには長い年月がかかれたかと思われませんが、なかなか言えないお言葉を聞き、感激致しました。

また、様々な苦勞から「思い詰めてしまう」と、心情を語られる方もおられました。認知症の家族との関わりは、本当に大変な事と思います。お一人で抱え込まれず、同じ悩みを抱えておられる方とお話が出来る場「家族会」にぜひお越しください。



6月の予定

- 13日(水) 家族会
- 23日(土) フラダンス
- 27日(水) 運動会

